



川西中だより7月号

山口市立川西中学校

(令和7年6月18日発行)

〒754-0897 山口市嘉川4352番地2 ☎ 083-989-2209

ホームページへのアクセスは、『川西中』で検索、または右のQRコードから



学校の課題を生徒が解決する ~生徒総会~

6月5日に生徒総会が行われました。2つの議題について話し合いました。議題1は「ふるさと川西をもっと好きになり大切にしていくには」です。各クラスから出された案は次のとおりです。



○クイズやイベントを増やす。○自然を大切にしてみんなが過ごしやすくする。(花を植える)
○積極的にボランティア活動に参加することを呼びかける。○地域の方とラジオ体操をする。
○地域の人と交流(餅つき・バザー) ○川西探検をする。○地域イベント・行事に参加
総会の中では、イベントと川西探検をコラボさせて、文化祭でクイズをしてみてはどうかという意見も出ていました。生徒総会を見にきてくださった川西四校地域協育ネット協議会の会長さんは、「もっと好きになりたいということはそもそも川西が好きということだろうからまずそれが嬉しい」「地域の人と交流したいというキーワードがたくさん出て、中学生がしっかり考えてくれているのがわかった」とおっしゃってくださいました。これから、夏に行われる地域協育ネットの熟議でも、川西地区を好きになるための話し合いを、小学生や地域の皆さんとしていきたいと考えています。

議題2は「給食の残食を減らすためには?」でした。

○配膳を早くして静かに食べてはどうか ○減らす量を調整してはどうか
○しっかり食べるクラスにまわしてはどうか などこちらも様々な意見が出されました。栄養士さんが考えて作ってくださっている給食を大切に食べたい、食品ロスをなくしたいという発想から今回の議題が出されたのですが、食べる量や体調など、残す人への配慮も必要で、意見の中にも出ていました。結局この話し合いで具体的な対策を決定はしていないのですが、なんと、次の日からの残食が激減している状態です。つまり、議論したことでの給食への意識が高まったのだと思います。

今回の話し合いをもとに、二つの議題について、生徒会役員で具体的な方策を考えていくことになりますが、このように課題を解決するための議論や方法を考えて実践していく力が将来生きる力につながっていきます。これから2学期に向けて様々な行事の準備も始まります。自分たちでアイディアを出し合いながら、挑戦と失敗を繰り返し成長してほしいと思います。

学校・生徒を見守る地域の皆さんに感謝

中庭の欅の木に毛虫の卵がついていたことに気づいた地域の方が、すぐに剪定してくださいました。この場所はプールの近く、毎日自転車通学の生徒が通ります。タイミングが遅いと大変なことになっていたと思います。川西中はすぐに、他の場所も草や木が生い茂ってしまいます。草刈りや剪定は随時募集中です。いつでもお声かけください。また、校内の昇降口、玄関、階段と美しいお花が途絶えることがありません。地域の方からいただいているお花を生けてくださっています。通学路にもたくさんの見守りの方が立ってくださっています。生徒たちが落ち着いて学校生活を送ることができるのはこのような温かい見守りのおかげです。本当にありがとうございます。



♪一日だけの「川西中きずなドリーム合唱団」を結成します♪

11月15日（土）山口市「教育の集い」大会のアトラクションで合唱を披露することになります。つきましては一日だけのドリーム合唱団を結成します。合唱を通じて川西校区の皆さんとつながってみませんか。川西中校区にお住まいの方や保護者の方、川西中学校のOB、等を募集します。合唱の経験の有無、年齢などは問いません。練習は3回だけです。申し込みは下記URLからお願いします。

<https://forms.gle/ojdW8DkbGERxKMY48>



校地内・校門付近の運転は最徐行で！

保護者の皆様には、校地内に入られる時に、いつも安全運転をしていただきありがとうございます。今年度、県内において下校中の児童が学校敷地内で自動車にはねられ重傷を負うという事故が発生しております。本校生徒にも片側一列で通行をするよう指導をしております。また、昨年度教育後援会より、校門入り口に新しいカーブミラーを設置していただいております。梅雨本番で雨の日も多いため、校門付近や駐車場に車で入る場合は、引き続き最徐行でお願いいたします。



山口県選手権大会出場おめでとう

6月14日（土）から山口市中学校選手権大会が実施されました。すべての部活動、選手たちは大変頑張りました。惜しくも敗退し、引退となる3年生もいますが、次の目標に向かい努力してほしいと思います。1、2年生も新チームとなり活動が始まるチームもあります。これから約1年間を大切に活動していきましょう。以下に、令和7年度山口県選手権大会に出場する団体、個人をお知らせします。



男子卓球部

個人戦 3年山本さん

バドミントン部

団体戦 男子3位、女子3位

個人戦 男子3年国分さん2位、1年中上さん

3年井本さん・1年帆足さん、2年坪根さん・2年池さん

女子3年松永さん・3年野村さん1位、3年小林さん・3年杉山さん

3年伊川さん、2年田中さん

Fight～!!

男子ソフトテニス部

個人戦 3年村田さん・3年中川さん

陸上競技部（県選手権大会は6/21,22に実施されました。）

3年井上さん 共通1500m、共通3000m